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Cascais 
Reuniao~ ORDINARIA de 20 I 06 I 2011 Camara Municipal 

Minuta daActa 0.0 13/201 J 

Presentes Fallas 

Justif. N Justif. 

Presidencia 	 CARLOS NANUEL LAVRADOR DE JESUS CARRIURAS T 
Vereadores 	 LEONOR COUTINHO PEREIRA DOS SANTOS 

MARIANA RIBEIRO DOS S.R.F. COSTA CABRAL 

AL!PIO MARQUES, MAGALRAEs FERNANDES 

MIGUEL PINTO LUZ~ 

ANA CLARA ROCHA DE SOUSA JUSTINO 

PEDRO ARANTES LOPES DE MENDONgA 

ALEXANDRE NUNO DE~ AGUIAR FARIA 

MARIA DA CONCElyAO R. DE SALEMA CORDEIRO 

JoKo PARS DE SANDE E CASTRO 

NUNO FRANCISCO PITElRA LOPES 
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PERioDO DE ANTES DA ORDEM DO DIA 


Inicio 9:37 


o SR. VEREADOR ALEXANDRE FARIA salientou as comemora90es do 1250 Aniversario da 

Associa9ao Humanitaria dos Bombeiros Voluntarios de Cascais que ontem tiveram lugaL 

Conforme 0 Senhor Presidente da Camara leve oportunidade de dizer no seu discurso, trata

se de uilla data significativa de uma insliluiyao tambem ela significativa e que muilo tem feito 

por Cascais ao longo da sua vida, 

o SR. VEREADOR PEDRO LOPES DE MENDONQA leillbrou que foi atribuido pela Uga dos 

BOlllbeiros Portugueses a Men<;ao de Honra ao Municipio de Cascais, pelo apoio prestado 

aos bombeiros portugueses, tendo no passado dia 15 de Junho ocorrido a cerimonia de 

entrega do galardao que leve lugar na Cidade de Aveiro. Salientou as comemora90es do 6470 

Aniversario do Municipio de Cascais e que este ano tiveram lugar na Pra9a do Municipio, 

aitera9aO que a CDU considera ter side muito positiva. A CDU esta preocupada com a 

situagao da Estagao de caminho de ferro de S. Joao do Estoril e oportunamente haviam 

alertado para 0 problema da falta rampa e quem de direito nao ligou nenhuma. 0 ascensor tal 

como sempre foi dito, nao resolve 0 problema das pessoas que tem mobilidade reduzida, 

porque nao sao s6 os deficienles, ha pessoas idosas que tern dificuldade em locomover-se e 

portanto ha que responsabilizar a REFER por esla siluac;:ao. 0 Sr. Presidente da Camara ja 

teve oportunidade de intervir sobre este ass unto e seria bom que fosse divulgada essa 

posi9ao da Camara para que as pessoas saibam qual e a posic;:ao da autarquia sobre aquele 

problema. Alertou para as deficiencias da sinaletica do Concelho. Naturalmente que as 

pessoas que aqui residem, como conhecem 0 Concelho, nao se apercebem; mas os 

forasteiros tem uma dificuldade enorme em orientarem-se no Concelho. Nesse sentido era de 

toda a conveniencia analisar essa situac;:ao e procurar melhorn-la, Chamou a atenyao que se 

nota no Concelho a falta de um parque para estacionamento de auto-caravanas, onde as 

pessoas nao s6 possam descansar, como ate possam fazer a limpeza das suas viaturas, 0 

que ja se vai venda em outros concelhos do Pais. Por ultimo, perguntava como e que se 

encontra 0 processo da constru<;ao que esta parada em frente aEstac;:ao de caminho de ferro 

de Cascais onde anteriormente estava 0 Hotel Nau, porque e uma situac;:ao que tarda em ser 

resolvida e e multo degradante aentrada da vila. 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA iniciou a sua intervenc;:ao corroborando as palavras do Sr, 

Vereador Alexandre Faria a prop6sito do 1250 Aniversiirio da Associac;:ao Humanitiiria dos 

Bombeiros Voluntarios de Cascais e onde esteve tambem presente 0 Sr. Ministro da 

Administragao Interna 0 que Ihe permitiu ter a oportunidade de Ihe agradecer publica mente 0 

contributo que deu na resolu9i!o de algumas situac;:i5es relacionadas com a seguran9a no 

Concelho de Cascais. Em relac;:ao a EstaQao de caminho de ferro de S. Joao do Estoril, de 

facto a elevador numa prime ira fase nao tlnha sido entregue a Camara. Entretanto ja foi 



entregue, mas sem as certifica~6es legais de segurant;a e a Camara esla agora a tratar dessa 

silua;;;ao de modo a que 0 elevador seja colocado a disposi;;;ao das pessoas. Sendo certo que 

enquanto isso nao suceder 0 elevador estara encerrado ao publico e a passagem de nfvel 

manter-se-a em funcionamento. Tambem esla a ser ul!imado 0 projecto para 0 acesso inferior 

da esta<;ao, que era uma reivindica<;ao dos moradores e que considera ser pertinente e logo 

que ele esteja concluldo, proceder-se-a a urna estimativa de custos para saber quanto e que 

essa obra ira custaL Alias e natural que a Esta<;ao de S. Pedro do Estoril venha a exigir 0 

mesmo tipo de interven<;ao e portanto quando houver essa estimaliva de custos entao ver-se

a como e que S8 vai resolver essas duas silua<;6es. Concorda com 0 SL Vereador Pedro 

Mendonya de que a sinaletica no Concelho e deficiente e muitas vezes essa defici€incia e ate 

por excesso de sinaliza<;ao, 0 que s6 provoca confusao nas pessoas. 0 Departamento de 

Manutenyao e Transito esM a fazer esse levantamento, de modo a ultrapassar-se esse 

problema. De resto esla a pedir-se um apoio a alguem que venha de fora exactamente pela 

r8Zlio que 0 Sr. Vereador apontou de que sendo feito por alguem do Coneelho, acaba p~r nao 

se aperceber das dificuldades que os transeuntes sentem. Sobre 0 parque de auto

caravanas, em tempos ja houve conlactos com a associayao que representa 0 auto

caravanismo. Pessoalmente nao e adepto que asses espayos existam no litoral do Concelho 

porque se nao, as tanlas, acaba-se por ter aqui um amontoado de caravanas nas zonas mais 

frequentadas do Concelho, 0 que s6 iria complicar ainda mais 0 transito, mas havia a 

possibllidade -e acelte por eles- de virem a ocupar alguns parques de estacionamento no 

interior do Concelho, nomeadamente a ritvel dos supermercados e durante a noite. Neste 

momento nao ha conversay6es a decorrer, mase uma idela que existe. Sobre a estrutura 

parada onde era 0 Hotel Nau, teve uma reuniao asemana passada com os proprietarios e a 

solur,;ao esta encontrada. Aquela estrutura ira ser demolida, eles estao a ultimar os elementos 

necessarios para a Camara se pronunciar ou atraves de um Pedido de Inforrnay80 Previa, ou 

entao avanyar mesmo para projecto, que parece ser a inten<;ao deles. 0 compromisso que 

assumiu com eles foi de os Serviyos Municipais nao levarem depois muito tempo na analise 

do processo, mas ira mantendo a Camara a par da situayao, de resto e sua intenr,;ao depois 

trazer este proeesso a reuniao de Camara para aprecia;;;ao. A ideia e fazer a demoli(,(ao ainda 

durante esle Verao, ou entao logo que acabe 0 Verao, ja que fazer a demoli(,(ao nesta epoca, 

sera um pouco complicado em termos de transito, de poeiras e ruldo que naturalmente 

rasultarlio dessa demoli(,(ao. Gostaria de informar a Camara Municipal que no pr6ximo ana 

tera lugar em Cascais a Encontro Europeu da Harley Davidson e que ira trazer a Cascais um 

.numero muito apreciavel de pessoas, sendo eerto que nao tem nada a ver com 

concentra(,(oes de motards. Sao pessoas diferentes, com comportamentos diferentes e esla 

eerto que sera algo de muito interessante que ira ocorrer em Cascals com beneffcios para a 

hotelaria e restaurayao. Sobre as comemorac;oes dos 647 anos de Cascais, de facto foi 

assumido algum risco ao alterar 0 local para a realizayao das comemorac;i5es, ate por 
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quest6es relacionadas com 0 lempo, ja que e sempre um imponderavel, mas correu tudo bern 

e foi um sucesso. Podera dizer que 0 unico custo que houve foi com a monlagem da eslrutura 

e da logistica da sessilo, ja que os artistas convidados, todos do Concelho, actuararn 

gratuitamente. De resto esses custos vieram a reuniao de Camara e sao conhecidos. Mas 

todas as referencias que Ihe foram feitas revelam que as pessoas gostaram, nao s6 da 

sessilo do dia 7 de Junho que ocorreu na Prar;:a do Municipio e que agradou muito as 

pessoas que assistiram, mas tambem as diferentes iniciativas que S8 desenrolaram nas 

diferentes freguesias. A propria comemorar;:ao da noite de St." Antonio que leve lugar no 

Mercado, foi um exito, tendo acorrido tanta gente que obrigou ao refor<;:o de um conjunto de 

apoios e pensa que e um modelo para replicar nos proximos anos, sendo de salientar a 

participar;:ao das organizar;:oes juvenis do Concelho e dos Servi<;:os Municipais que puserarn 

de pe esta iniciativa. Aproveitava .para convidar a Camara Municipal a comer;:ar a reflectir 

sobre a forma como se ira processar a comemorayao dos 650 anos de Cascais que terao 

lugar daqui a Ires anos. Nao sendo uma urgeneia, importa comec;:ar a pensar nissa, sendo 

que e sua intenc;:ao, tal como sucedeu nas comemorac;:oes dos 600 anos, realizar um conjunto 

de eventos alusivos a data, criando para 0 efeito uma Comissao que prepare esses festejos. 

Por ultimo ia abordar uma situar;:ao que tem a ver com uma carta que 0 Sr. Vereador Alfpio 

Magalhaes tera enviado aos mllitantes do Partido Socialista. Essa carta nao esta assinada 

mas, tanto quanto Ihe fol dlto, sera da autoria do Sf. Vereador Alfpio Magalhaes. 

Naluralmente que nao se vai meter em assuntos do PS, ja que a carta tem a ver com 

questoes internas do Partido Socialista, mas sucede que essa carta contem um conjunto de 

acusac;:oes e que gostaria, a verificar-se que e da autoria do Sf. Vereador, que ou explieitasse 

as acusac;:oes que Ie. faz quer a sl quer a maioria que governa esta Camara Municipal, ou 

entao que pedisse desculpas por isto ter side um excesso e derivado de uma campanha 

interna do Partido Socialista. Como pessoalmente preza, aeima de tudo, a sua homa e a sua 

palavra, porque nao nasceu rico, nem casou rico, pelo que 0 unico patrimonio que tem e 0 da 

sua pessoa e por isso nao gostaria de ver 0 seu nome envolvido num conjunto de 

consideragoes que sao feitas nesse comunicado. A nao ser assim, entao ver-se-a forgado a 

responder a letra a este tlpo de acusac;:oes e nomeadamente em algumas delas ate 

fundamentar essas respostas. Fic.ara entao a aguardar que 0 Sf. Vereador desde logo 

esclarec;:a se a carta e da sua autoria como tudo leva a crer que e, e que depols diga se 

mantem ou nao algumas afinnar;:oes que la faz, para entao depois decidir tambem qual e a 

posiyao que val tomar sobre essa carta. 

SR." VEREADORA LEONOR COUTINHO lembrou que ficou acordado que iria ser distribuido 

a Vereaqao Infonnaqao sobre as receitas e despesas ocorrldas com a realizac;:ao das 

Confer€lneias do Estonl mas, ate adata, Isso nao sucedeu. 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA Infonnou que 0 Sr. Vereador Miguel Pinto Luz ja Ihe fez 

chegar essa Informayao, mas teve algumas duvldas que pediu para aprofundarem. Entretanto 
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o Sr. Vereador tambem esteve ausente, por raz6es de ordem pessoal, mas pedia ao Sf. 

Vereador que visse essa situ8y8o para depois se apresentar essas contas numa proxima 

reuniao de Camara. 

o Periodo de Antes da Ordem do Dia terminou as 9:58 

• PONTOS PREVIOS: 

a)· PROPOSTA DE TRANSFERENCIA DE FOGO DO AGREGADO FAMILIAR DE 


MARCOLINO TAVARES DE BRITO, RESIDENTE NO BAIRRO DE MATOS·CHEIRINHOS, 


RUA FRANCISCO DE SOUSA TAVARES, N° 243·2° A, PARA 0 FOGO DE TIPOLOGIA T3, 


SITO NO BAIRRO DE CABE<;':O DE MOURO, N° 97-1° DRTo. 


A SR." VEREADORA MARIANA RIBEIRO FERREIRA apresentou a proposta em epigrafe, 


que foi admitida a discussao, por unanimidade, nos term os do art° 83° da lei nO 169/99, de 18 


de Setembro. 


Colocada a votayao, a pro posta foi aprovada por unanimidade. 


b)· 10' Altera9ao as Grandes Op90es do Plano 2011-2014 e10' Altera930 ao Or9amento 


2011 • Ratifica930 do Despacho nO 67/2011. 


o SR. PRESIDENTE DA CAMARA apresentou a propos!a em epigrafe, que foi admitida a 

discussao, por unanimidade, nos termos do art" 83° da lei nO 169/99, de 18 de Setembro. 

Colocada a votay80, a proposta fOi aprovada com 3 abstem;;6es dos Srs. Vereadores do PS. 

cj· Aquisi9ao de Servi90s de VigiUincia bem como Servi90s de Portaria para as 

instala!foes municipais, pelo periodo de 12 meses, renovavel por iguais periodos ate ao 

maximo de duas renova90es - Abertura de Concurso Publico Internacional. 

o SR. VEREADOR NUNO PITEIRA LOPES apresentou a proposla em epfgrafe, que foi 

admitida a discussao, por unanimidade, nos termos do art" 83° da lei n° 169/99, de 18 de 

Setembro. 

Colocada a votayao, a pro posta foi aprovada com 2 abstenyoes dos Srs. Vereadores Leonor 

Coutinho e Alexandre Faria do PS. 
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3. DESPACHOS: 

3.1. DESPACHOS. 

4. DIRECCAo MUNICIPAL DE GESTAO FINANCEIRA E PATRIMONIAL: 

4.1. TRANSFERENCIA DE VERBA PARA A JUNTA DE FREGUESIA DE 

ESTORIL NO VALOR DE € 4.768,45 REFERENTE A DESPESA NAS ELEICOES 

PRESIDENCIAIS NO DIA 23/1/2011 . 

. 4.2. ATRIBUICAo DE APOIO AO GRUPO DE INSTRUCAo MUSICAL E 

DESPORTIVO DA ABOBODA NO VALOR DE € 1.000,00. 

4.3. ATRIBUICAo DE APOIO AO GRUPO DE INSTRUCAo MUSICAL E 

BENEFICENCIA DA REBELVA NO VALOR DE € 1.250,00. 

4.4. ATRIBUICAo DE APOIO PARA A SOCIEDADE RECREATIVA 

OUTEIRENSE NO VALOR DE € 1.000,00. 

,~. 
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4.5. ATRIBUICAO DE APOIO As FESTAS DA ASSOCIACAO DE MORADORES 

DA AREtA NO VALOR DE €i.500,OO. 

4.6. APROVACAO DO PROTOCOLO DE COLABORACAo VIA DAS PATINHAS 

E EDIFiclO ESPACO NATURA E APROVACAo DO ACORDO DE 

REGULARIZACAO DE DivlDA - SANEST. 

4.7. TESOURARIA: 

4.7.1. ABERTURA DE CONTAS BANCARIAS - PLANO DE PORMENOR DE 

REESTRUTURACAo URBANisTICA DA AREA ENVOLVENTE A VILLA 

ROMANA DE FREIRIA - FUNDOS DE COMPENSACAO. 

4.8. 	 PLANO E ORCAMENTO: 

284.8.1. REVISAO As GRANDES oPCOi:s DO PLANO 2011 - 2014 E 28 

REVISAO AO ORCAMENTO 2011. 

~ ~'i ~'(2~ ~~~ 
-:;. -;> , ~~ ~::, JI-. /I .L, ~rJ~ 
~ G!.:~ U. 
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4.9. GESTAO PATRIMONIAL: 

4.9.1. ALiENAC;Ao DE DUAS PARCELAS DE TERRENO MUNICIPAL, COM 

A AREA DE TOTAL DE 157 M2, SITUADAS NO LUGAR DE BIRRE, FREGUESIA 

DE CASCAIS, A SISTEMAS MACDONALD'S, LOA., DESTINADAS A 

ALiNHAMENTO DE LOTE. 

4.9.2. ALiENAC;Ao EM HASTA PUBLICA DE LOTES DE TERRENOS 

MUNICIPAlS, SITOS EM DIVERSAS LOCALIDADES DO CONCELHO DE 

CASCAIS. 

4.9.3. NOMEAC;Ao DO INTERLOCUTOR MUNICIPAL, NO AMBITO DO 

PROTOCOLO ESTABELECIDO ENTRE 0 MINISTERIO DAS FINANC;AS E A 

ANMP (ASSOCIAC;Ao NACIONAL DOS MUNICiPIOS PORTUGUESES), NA 

COLABORACAo DO PROCESSO DE ELABORAC;Ao DAS PROPOSTAS DE 

REVISAo/ACTUALlZAC;Ao PARA AFIXAC;Ao DO ZONAMENTO DO MUNiCiPIO 

- RATIFICACAo DO DESPACHO. 

4.9.4. RESOLUCAo DO CONTRATO DE COMODATO, ENTRE 0 

MUNiCiPIO E 0 "GRUPO DESPORTIVO DE DEFICIENTES DO CENTRO 

MEDICINA DE REABILITACAo DE ALCOITAo", RELATIVO A UMA FRACC;Ao, 

SITUADA NO LARGO DO AMOR PERFEITO, ADROANA, FREGUESIA DE 

ALCABIDECHE, DESTINADA AINSTALACAo DA SEDE SOCIAL 

camara MuDicipal de CucaIs-MiaDIa daAeIa g'.l3IlOll,de:ZO deluDbo de:ZOU III 3 



4.9.5. RECTIFICACAO DA PROPOSTA N.O 8/2011 APROVADA EM 

REUNIAO DE 10.01.2011 - "RECTIFICACAO DA PROPOSTA N.o 324/2006 

APROVADA EM REUNIAO DE 26.04.2006 - PERMUTA DE TERRENOS COM 0 

ESTADO". 

4.10.CONTROLO FINANCEIRO E EXPROPRIACCES: 

4.10.1. SANEST - SANEAMENTO DA COSTA DO ESTORIL, S.A. 

ISENC;:AO DE PAGAMENTO DA TAXA MUNICIPAL DE OCUPAC;:AO DE VIA 

PUBLICA. 

4.10.2. ACORDO ENTRE o MUNiCipIO DE CASCAIS E A ADC - AGUAS 

DE CASCAIS, SA DE REGULARIZAC;:AO DA FACTURAC;:AO RELATIVA AO 

SERVIC;:O DE ABASTECIMENTO DE AGUA DOS ESPAC;:OS VERDES 

PUBLICOS MUNICIPAlS. 

5. URBANISMO: 

5.1. PROCESSO N°: SPO-1.010/2008 (REQTo 12.07212010) - NOME: BONACCI 

- CONSTRUC;:CES E EMPREENDIMENTOS, LDA - LOCAL: TIRES FREGUESIA: 

SAO DOMINGOS DE RANA • ASSUNTO: ALTERAC;:AO A LlCENC;:A DE 

LOTEAMENTO· ALVARA N° 1.405. 

~L r ~~"? ~.I'i ~ 
~ ~~,J~~ c:Lj)0. 
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6. ACTIVIDADES ECONOMIC AS: 

6.1. PROGRAMA MUSICAL DAS FESTAS DO MAR 2011 . € 297.900,00. 

7. OBRAS MUNICIPAlS: 	 /' ~ ~ 
_ ~TA-" Os.-.~~~\;;~:~~~ 

7.1. CONSTRUCA~ ~ANUfENC~~E DRENAG~VIAL NO 

CONCELHO DE CASCAIS - 2011 - OBRA N° 04.11.11.02 - APROVACAO DA 

MINUT A DO CONTRATO. 

8:REQUALIFICA~NA: n \ L. \.""'-"_t
.' ~ '. o~. r;:;;' ~k. '" ~~~ \~-;:::;.£ 

~~ ~~~~-€~"?"'" f'-"" 

8.1, FUNDOS DE COMPENSACAO DO PLANO DE PORMENOR DO ESPACO 

DE REESTRUTURACAO URBANiSTlCA E VALORIZACAO PATRIMONIAL DA 

AREA ENVOLVENTE AVILLA ROMANA DE FREIRIA, 

9.JUVENTUDE E C~ENTO; _ (_ ~ ~ ~. .4-. ~ .. 
• 0 V; """-;;;:;;; ~ :.tl. ~~~~-lr'Th . ~ ~.l-~~..s>-~ ~ . ,<"-"-'0 

9.1. PROGRAMA DE OCUPACAO DE JOVENS - NOVO PROJECTO DCIO: 

"GERIR INFORMACAO ... GERAR CONHECIMENTOI" - € 3.840,00, 

CAmara Municipal d. Cas.... - Minuto do Acto g', 1JJ2011, 4.:ro 4. Juah. 4.:roll 	 1Jl6 
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9.2. PROGRAMA DE OCUPA<;:Ao DE JOVENS - PROJECTO DE ANIMA<;:Ao E 

ATENDIMENTO - ClAPS - PAGAMENTO DE BOlSA A PARTICIPANTE - € 

9.600,00. 

9.3. PROJECTOS S'BE HAPPY - € 14.296,00. 


9.4. PROGRAMA DE OCUPA<;:Ao DE JOVENS - PROJECTO DA DIVISAo DE 

FOMENTO DESPORTIVO "ESTOU PARA VERn. 

10. RECURSOS HUMANOS: \. 11 \ - \ I . t
~', (J~. \j~~ -;}o~ S"'-'~ ~~~-",-.:::J\~... ~ I'--'

~r-----:> ~ .. d • ,,,,..!J::i;J.J...... .L:~.i:S s-"""~~ <L., ~ . 
10.1.AlTERACAO AO MAPA DE PESSOAl DA cAMARA MUNltlPAl DE 

CASCAIS. 

~L ~~ G'-~L~.~ 
rr"" ~~~ ~fj, 

11. AGENDA 21: 

11.1.0RCAMENTO PARTICIPATIVO DE CASCAIS - NORMAS DE 

PARTICIPACAo 2011. 

CAm.... Mualdpal d. ea-Is - Mlall'll da Atll .'.I3IlOIl. de 20 d.Junk. de 201l III 6 



12. COMUNICACAO: 


12.1. AQUISlcAO DE SERVICOS DE TRADUCAO - € 3.499,35. 

13.CULTURA 

13.1. ACTIVIDADES 2011 -ATRIBUICAO DE APOIO AO GRUPO DESPORTIVO 

DA COSTA DO ESTORIL·€ 2.400,00. 

13.2. APOIO A ACTIVIDADE ARTISTICA DO SOND' AR·TE ELECTIC 

ENSEMBLE 2011 • ATRIBUICAO DE APOIO A MISO MUSIC PORTUGAL - € 

10.000,00. 

13.3. ACTIVIDADES REGULAR 2011 • ATRIBUICAO DE APOIO A BANDAS 

FILARM6NICAS DO CONCELHO DE CASCAIS -€24.000,00. 

13.4. ACTIVIDADE REGULAR 2011 • ATRIBUICAO DE APOIO A 

ORQUESTRAS LlGEIRAS DO CONCELHO DE CASCAIS • € 6.400,00. 

Camara Munltlpal d. Cueals - Mlnut. d. Acta n·. 131l011, de 20 de lunho <I. 2011 



14. EDUCACAo; 

14.1. SEMINARIO "AS LUDOTECAS, 0 BRINCAR E AS CIDADES 

EDUCADORAS" - APOIO A FUNDACAO D. Luis - € 650,00. 

14.2. APOIO A ARISCO, INSTITUICAo PARA 0 PROMOCAo SOCIAL E DA 

SAODE NO AMBITO DO BANCO DO TEMPO DE CASCAIS SEDIADO NO 

LABORAT6RI0 DE APRENDIZAGENS - € 5.000,00. 

14;3•. ABERTURA.DE PROCEDIMENTO PORAJUSTE DIRECTO DESIGNADO 

POR "EMPREITADA DE cONsTRucAo DA ESCOLA EB1 E J.t: N°.2 DE S. 

DOMINGOS DE RANA" - RECTIFICACAo AO PROJECTO, CADERNO DE 

ENCARGOS, CONVITE, MAPA DE TRABALHOS E VALOR BASE DOS 

TRABALHOS. 

15. DESPORTO: 

15.1. ELABORACAo DE ESTUDO PREVIO DE ARQUITECTURA DA SEDE DO 

"PAREDE FOOT-BALL CLUBE". 

CAm••• Munlelpol de Ouea/$ - Mlnu... d. AeIIl n'. 1JI2OII, de :10 d. ~u.ho d.:I01I WI 
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15.2. ASSOCIATIVISMO DESPORTIVO - ACTIVIDADES DESPORTIVAS 


REGULARES 2010/11 - PROTOCOLO COM A ESCOLA SALESIANA 1CENTRO 


EDUCATIVO SALESIANO - ATRIBUICAO DE APOIO NO VALOR DE € 7.753,50. 


15.3. ASSOCIATIVISMO DESPORTIVO - ACTIVIDADES DESPORTIVAS 

REGULARES 2010/11 - PROTOCOLOS COM AS ASSOCIACOES / 

FEDERACOES - ATRIBUICAO DE APOIO A ASSOCIACAo DE BASQUETEBQL 

DE LlSBOA NO VALOR DE € 4.353,00. 

15.4. CONTRATO-PROGRAMA DE DESENVOLVIMENTO DESPORTIVO COM A 


ASSOCIACAO DA JUVENTUDE SALESIANA - FINANCIAMENTO DE € 2.000,00. 


16. DESENVOLVIMENTO SOCIO-TERRITORIAL: 

16.1. PROTOCOLO DE COLABORACAO COM A FUNDACAO PORTUGUESA 

PARA 0 ESTUDO PREVENCAO E TRATAMENTO DA TOX[CODEPENDENCIA 

(FPETT) - APOIO NO VALOR DE € 75.000,00. 

16.2. APOIO PARA 0 PROJECTO "12 DIAS DIFERENTES DA ADROANA" 

VALOR DE € 1.800,00. 

call1ara M.nltl~1 de ea...I. - MI••tt d. Attt D'. 13ilOlI. de 20 d. Juab. d. 2011 III 9 



16.3. APOIO AO CENTRO SOCIAL E PAROQUIAL DE S. DOMINGOS DE RANA 

PARA 0 PROJECTO EMPREGO MAIS PERTO NO TERRITORIO DE S. 

DOMINGOS DE RANA NO VALOR DE € 12.600,00. 

16.4. PROPOSTA DE TRANSFERENCIA DE FOGO DO AGREGADO FAMILIAR 

DE MARIA EMILIA BORGES ABREU, RESIDENTE NO BAIRRO DE AlCOITAO, 

RUA FRANCISCO RIBEIRO, N° 54- RIC ESQ. DE TIPOlOGIA T2, PARA 0 

FOGO DE TIPOlOGIA T3 SITO NO BAIRRO DE CAMPOS VElHOS, RUA OAS 

COTOVIAS, LOTE 3 - RIC OTO. FRT. 

16.5. APOIO AO CENTRO DE ESTUDOS PARA A INTERVENCAO SOCIAL 

(CESIS) NO AMBITO DO PROTOCOlO DE COOPERACAO TECNICA E 

CIENTIFICA PARA A PROMOCAO DA IGUAlDADE DE GENERO NO VALOR 

DE € 21.000,00. 

1&.6. ATRIBUICAo DE APOIO A CARITAS DIOCESANA DE LlSBOA PARA 

APOIO AO FUNCIONAMENTO DO CENTRO lOCAL DE APOIO A INTEGRACAO 

DE IMIGRANTES (ClAII) EM CASCAIS • € 6.800,00. 
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16.7. RECTIFICACAO DA PRO POSTA 545, PONTO 14.4 APROVADA EM 

REUNIAO DE CAMARA DE 06/JUNHO/2011 "0 NOSSO SONHO COOPERATIVA 

DE ENSINO CRL" NO VALOR DE € 15.000,00 NO AMBITO DO PROJECTO 

"JOVENS EM Acr:;Ao". 

17. PROTECCAO CIVIL: 

17.1. ATRIBUI<;AO DE APOIO A. ASSOCIA<;AO DOS BOMBEIROS DE 

CARCAVELOS E S. DOMINGOS DE RANA PARA 0 PROJECTO PRAIA ·2011 -€ 

3.000,00. 

17.2. APOIO AO FUNCIONAMENTO DA VIATURA MEDICA DE EMERGENCIA 

E REANIMACAO • VMER • € 20.022,00. 

18. MOTIVACAo E COEsAo ORGANIZACIONAL: 

18.1. PROTOCOLO DE COLABORACAO ENTRE A CAMARA MUNICIPAL DE 

CASCAIS E 0 INSTITUTO DE EDUCACAO TECNOL6GICA DE CASCAIS. 
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19. DIVERSOS: 

19.1.CONTRATO·PROGRAMA ENTRE 0 MUNiCiPIO DE CASCAIS E A ESUC 

EMPRESA DE SERVICOS URBANOS DE CASCAIS, RELATIVO AOS 

TRABALHOS DE REGULARIZACAO E CONSTRUCAO DE MUROS NA RIBEIRA 

DE BICESSE NO VALOR DE € 297.197,50. 

~~ ~ ~ ~"1.!'e.-:. ~ ~, 


'-I~ L !?'?:l, 

19.2. ADiTAMENTO AO CONTRATO·PROGRAMA PARA BENEFICIACAO DA 

ESTRADA DE MANIQUE; 

~~ =v-- ,,~~~.L...-, ~ . 

...;~~P.5, 

19.3. ADITAMENTO AO CONTRATO·PROGRAMA PARA REFORMULACAO DO 

ACESSO AO COMPLEXO DA ADROANA. 

20.INFORMACOES: 

20.1.COMUNICADOS DE IMPRENSA. 

~ Q -A-. \\ t~ ~ 6::-,. -. "_ ~~""'~, )~~ . 

20.2. RELAT6RIO DE EXECUCAO ORI,fAMENTAL A 30 DE MAIO DE 2011. 
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20.3. RElATORIO DE ENDIVIDAMENTO A 30 DE MAIO DE 2011. 

20.4. RElATORIO DA SEMANA DOS MUSEUS /2011 -14 A 22 DE MAIO. 

20.5. PROGRAMA CULTURAL - JULHO 2011. 


20.6. REPRESENTACAo DO MUNiCipIO PARTICIPACAo DA 

EMBARCACAo " ESTOU PARA VER " EM ENCONTROS DE BARCaS 

TRADICIONAIS. 

20.7. RELATORIO DE EXECUCAo DO 3° SEMESTRE DO PROJECTO 

LONDRES 2012. 

~ ~~~~~~ .. ~a.SL~ 
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PERioDO DE INTERVENCAO DO PUBLICO 


Inieio 11:00 


1- CARLOS ALBERTO GONCALVES FERREIRA. 

Nao eompareeeu. 

2- JOAQUIM CARVALHO. 

Morador na Rua de S. Remo - Monte Estori!. 


A sua interven<:,:ao nesta reuniao era sobre 0 sistema viario e dividia-a em duas partes: a 


primeira parte era sobre a reeupera<:,:ao da Av." de Sab61a no Monte Estoril que por nao ter 


pereebido alguns pormenores agradecia que Ihe explieassem as op<:,:oes tomadas com 


base tecniea. Em primeiro lugar gostaria de ter acesso aos inqueritos de inleio e tim de 


pereursos motorizados e pedestres, visto que nao pode fazer erltiea ou sugest6es, nao 


sabendo a base com que as eoisas foram feitas. Gostaria igualmente de pereeber como e 

que se processou a ausculta<:;ao das pessoas quando se pensou fazer esla obra, julga que 


tera side atraves da Junta de Freguesia, e qual a area abrangente dessa auseulta<:;aa. Ou 


seja, a quem e que fai dirigido, parque tanto quanta sabe fai s6 a comereiantes e a uma 


distaneia de cem ou duzentas metros desta avenida e gostaria de saber se essa area 


abrangente eantemplou residentes e quais as acessos do atravessamenta de carros e de 


pessoas equal 0 inicio e finalidade dos atravessamentos. Por outr~ lade gostaria de 


perceber a fundamenta<:;ao para implementar aqueles sentidas (micos de eircula<:;ao de 


carros e parque e que se optou p~r aquele tipo de pavimento em paralelepipedo. Antes 


desta obra via-se vulgarmente pessoas com carrinhos com crian<:;as deficientes a nao irem 


pelo passeio por causa do pavimento e agora nem pelo passeio nem pela estrada porque 0 


pavimento e muito irregular. Nao sabe com que base e que se determinou a largura dos 


passeios, se foi pelo numero de pessoas ou por outra razao qiJalquer. Inclusive agora 0 


estacionamento de carros nos arruamentos e pago. Talvez tivesse side preferivel fazer um 


parque de estacionamento nas. imedia<:;oes da esta<:;ao de caminho de ferro. Ha uma 


situa<:;ao urn poueo Ineompreenslvel que e uma balsa de paragem de autoearros em frente 


Ii eseola secundarla e que obrigou a estreitar 0 passelo. Ora sucede que a malor parte das 


vezes os autocarros nao entram nessa bolsa. param slm na estrada e acabou por se 


estreitar 0 passeio em frente a salda da eseola. 0 que acaba por dificultar a circulayao de 


peoes e a saida dos alunos da eseola. Uma segunda questao que gostaria de eoloear e a 


nivel mals em geral e tern a ver com 0 sistema viarlo do Coneelho. Por exemplo na A .... de 


Sintra, quem pretender colocar gas61eo na vlatura na estayao de servi~ do Jumbo tern de 


Ir ate a rotunda da variante da Abuxarda e depois vallar para tras. Ou seja, tem de fazer 


carca de 700 metros para a frente e OUlros 700 metros para tras. Ora se houver carea de 
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1.000 viaturas a fazer este percurso a mals, sera que algu8m fez as conlas dos cuslos que 

dai resultam, nao s6 em combustivel, como em perda de tempo e ate de libertayao de CO 2 

para a atmosfera? Sao frequentes os cortes no pavimento para fazer ligayoes as caixa de 

esgoto que estao no meio da estrada. Porque 8 que quando se faz a estrada nao se 

colocam logo os tubos e depois 8 s6 fazer a ligayao sem ter de abrir a estrada? Tudo isto 

sao novos custos. para al8m do facto de 0 pavimonl0 da estrada como ja nao fica direito, 

acabar por danificar as suspens6es do carros e ate podem provocar despistes dos 

autom6vels. Ainda na Av.' de Slntra a largura dos passeios e enorme e eslreitou-se a 

estrada sem se perceber porque. Ja na Estrada de Manique esla a arranjar-se a estrada e 

nao se fez passeios. Depois M obras que se arrastam no tempo sem se perceber a razao, 

como e 0 caso do tr090 da Via Longitudinal Norte Quinta Patino - Alcoitao. Por outro lado 

devia de haver mais vias principais de escoamento de trans ito e sao s6 a Marginal e a A-5. 

Por exemplo a estrada que vai da rotunda do Cemiterio de S. Domingos de Rana para 

Ab6boda, Trajouce, etc., devia ser melhorada. Esta disponlvel, se a Camara vir interesse 

nisso, em colaborar com algumas sugest6es. 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA agradeceu a intervenc;ao do Sr. Joaquim carvalho e 

propos que fosse efectuada uma reuniao com os servi90s municipals por forma a 

esciarecer as situa96es apontadas e ouvir algumas das sugest6es do Sf. Joaquim 

Carvalho. 

3- TERESA PIRES. 

Desistlu. 

4- FERNANDO BENTO RIBEIRO. 

Morador na Rua da Feitoria - Carcavelos. 

Reclamou do ruldo provocado pela utilizac;ao do Pavilhao Oesportivo dos Lombos em 

espectaculos musicais, em que 0 ruldo nao e s6 no interior do pavilhao, como lambem no 

exterior, e por vezes dura ale alIas horas da noite, 0 que incomoda a vizinhanya no seu 

descanso e por isso gostaria de saber se 0 pavilhao tem condk;:5es para a realiza9ao de 

espechiculos musicais. Nao esta em causa a exist6ncia do pavilh1io como estrutura 

desportlva, ate porque e uma mais-valia para a zona, agora nao Ihe parece que reuna 

condi90es para a realiza9aO de espectaculos musicais, nao s6 por falta de insonoriza9aO, 

como depois a saida as pessoas fazem muito barulho. Apesar de se apresentar nesta 

reuniao individualmente, apresenta este assunto tamb6m em nome dos moradores dos 

c1nco condomlnios vizinhos do pavilhao que de resto efectuaram um abaixo-assinado que 

ja deu entrada na Camara e cujo teor agora entrega para ficar junto aacta desta rauniao. 

Sollcitava que fossem efectuadas medl¢es de ruldo, ja que os moradores conslderam qua 
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o ruido excede em muito 0 que a lei preve. Solicitava igualmente que fosse ponderada a 

hip6tese de ordenamento do transito local e eventualmente ate garantir alguns lugares de 

estacionamento para os moradores ja que, quando ha espectaculos, nao conseguem 

estacionar as suas viaturas. Importava tambem verificar se 0 hon!lrio do bar do pavilhao 

esta a ser cumprido, ja que tambem ha muito nufdo oriundo desse bar e que funciona ate 

muito tarde. 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA disse que a informa<;;ao que tem e que os espectaculos 

que sao efectuados no Pavilhao dos Lombos sao pontuais e de acordo com a leglsla9<30. 

Os pavilh5es desportivos quando acidentalmente sao utilizados para espectaculos de 

natureza artlstica ou outra sao considerados recintos de diversao provisaria, sendo para 0 

ereito requerida a Camara uma licen9a desse tipo onde obrigatoriamente e junta uma 

memOria descritiva com as caracteristicas do recinto e do evento, 0 plano de evacuayao em 

situa90es de emergencia, capias dos seguros obrigat6rios e um tenmo de responsabilidade 

do promotor do evento. No que diz respeito concretamente ao ruldo, sempre que existem 

espectaculos musicais no pavilhao, sao emitidas licen9as especiais de ruldo, nos termos do 

Dec.-Lei 7/2007, de 17 Janeiro, com os segulntes horarios: dias de semana e Domingos 

ate as 24 horas e Sextas, Sabados e vesperas de feriados ate as 2 horas. De qualquer 

.:. modo 'Vai averiguar essa situayao mas se ha boa vizinhan9a no Concelho e exactamente 

nesta zona e nesse aspecto 0 clube tem lido um papel importante. Em relayao ao 

funcionamento do bar, vai mandar verificar se 0 horario esta a ser cumprido de acordo com 

as regras. 

5- JOSE CASTANHEIRA DE PAIVA. 


Nao compareceu. 


6- MARIA DE FATIMA MENDES SOARES. 


Nao compareceu. 


o Periodo de Interven!(ao do Publico terminou as 11 :23 
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As.1L. horas e3<3 minutos foi aprovada e assinada esta min uta e encerrada a reuniao 

EU.• +b!:,.".-e2:G!(l;;:k::W\O . asubscrevi. 

o Presidente 

CARLOS MANUEL LAVRADOR DE JESUS CARRElRAS 

, .OsVereadores 

/ oA~;JzU:ONOR COUTINRO PEREIRA DOS SANTOS 

ALiPIO MARQUES MAGALHAES FERNANDES 

MIGUEL PINTO LUZ 

.ANA CLARA ROCHA DE SOUSA JUSTINO 

PEDRO ARANTEp LOPES DE MENDONCA 

IfARIA DA CONCE19Ao R. DE SALEMA CORDEIRO. 

JOIO PABS DE SANDB E CASTRO 

lUNa ~dlQcQ lITEIa! LOPES 


